

Final Fantasy XI - 1/1

Final Fantasy XI vous connaissez? Si non c'est le moment de se mettre à la page, car il ne devrait pas tarder à débarqué chez nous.

Final Fantasy est une magnifique série, elle fait partie des meilleurs RPG. Pour ce Final Fantasy XI Square-enix a décider que crée sont premier mmorpg (Massively Multiplayer Online Role Playing Game).

Dans cette article je vais vous parlez de Final Fantasy XI en quoi consiste le jeu, sur quelle plate-forme va t'il sortir, sont prix, les différences entre ce Final Fantasy et les autres ainsi que c'est plus et c moins.

Le jeu se passe sur le monde de Vana'Diel qui est constituer de quatre régions, Vana'Diel est un monde gigantesque. Ce jeu est le tout premier Final Fantasy only de la série, vous avez le choix entre plusieurs race que vous choisirez des le début du jeu elles sont aux nombres de quatre.

Le jeu est prévu sur deux plates-formes la première est **la playstation 2** de chez **Sony**, le jeu devrait sortir sur cette plate-forme **fin 2004** s'il n'est pas de nouveau repoussé. La deuxième plate-forme est le bon vieux **PC**, La **date de sortie est prévue quelle que mois après la date de sortie de Final Fantasy version playstation 2**. Le prix du jeu sur playstation va tourner au tour de 300€, comme vous pouviez le remarquer sa fait cher alors que le jeu ne coûte que 60€, mais vous devez vous demander pourquoi 300€ alors, c'est tout simple car en plus du jeu il faut acheter le clavier qui coûte 80€ ensuite viens s'ajouter le disque dur et l'abonnement Internet se qui fait un peut plus de 300€. Par contre sur PC il faudra juste acheter le jeu qui sera au alentour de 60€.

Maintenant je vais vous parler dès différences entre ce Final Fantasy XI et les autres Final Fantasy. Ce Final Fantasy est très différent des autres car ces le seul Final Fantasy qui se joue sur le net. Une autre grande nouveauté dans ce Final Fantasy c'est que ces nous qui créons le personnage et qui lui attribuent cet caractéristique tout comme dans morrowind. Il y aussi comme nouveauté le mode de combat qui a était modifier maintenant les monstres apparaissent sur la carte du monde ils sont toujours visibles. Par contre chose qui ne change pas il y à toujours les chocobos ainsi que les invoquations comprenent Ifrit, Bahamut (qui apparait sur l'image à gauche) et encore plein d'autre.

Les plus du jeu sont : la durée de vie qui est infini, enfin un Final Fantasy sur le net, des graphismes et des cinématique a coupées le souffle.

Les moins du jeu sont : Le prix pour la playstation 2 et l'impossibilité de jouer hors net.

J'allais oubliais je ne connais pas la puissance du jeu mais a voir les image vaux mieux avoir un gros PC bien puissant.

Donc pour conclure je dirais que ce Final Fantasy va nous réserver beaucoup de surprise et même si son prix et très élevé sur consol sa vos le coup de l'avoir parmi ces jeux.